
Protokoll

Förderverein

erstellt am
26.02.24

Thema: Vorstandssitzung 20.02.24
Teilnehmer: Hr. Kempe (SR), Fr. Mierisch (AM)

(Hr. Kuchs)
ort: 88. os Verteiler: Hr. Kempe (sR), Fr. Nacke (cN), Fr. Mierisch (AM)

Hr. Kuchs
Protokoll: Hr. Kempe
Abküzungen: GS = Grundschule, OS = Oberschule, FV = Förderverein

Die Einladung zur Vorstandssitzung erfolgte mit Agenda am 21.01 .24 per Email.

Aqenda
1. Protokoll-Kontrolle (tetzte VS vom 19.11.29)
2. Stand Vereinskasse
3. Stand Fördermittel
4. Stand Mitgliederkassierung
5. Aktuelle Projekte
6. Sonstiges

Zum ursprünglichen Termin 05.02.24 ist nur Herr Kuchs erschienen. CN und AM hatten aus privaten
Gründen am 05.02.24 abgesagt. Alle Punkte wurden mit ihm besprochen.
Am Termin 20.02.24 bei SR haben SR und AM teilgenommen, CN war über den neuen Termin informiert.

Nr Stichwort Protokolltext V Termin
1 Protokollkontrolle

13.11.23
alle Punkte erledigt
(Für die Finanzierung der
Fördera vom 25.08.2

WLAN-Hotspots bis Jul24 liegt der
3 vor.)

2 Stand
Vereinskasse
(per 31 .12.23)

a

a

a

Saldo 17.240€
o 3.896€ Durchlaufgelder OS
o 6.083€ Eigentum FV OS

(per 31 .12.22 5.790€)
o 6.102€ Eigentum FV GS (noch nicht ausgezahlt)
o 1 .219€ geparkt von OS

Fördermittel 2023 (Abschlussstand)
Von den möglichen 4.500€ Fördermittelwurden g6%
(3.884€) von der OS genutzt.
Der Abschlussbericht wird auf der Schulhomepage
veröffentlicht.
Bestätigung Gemeinnützigkeit steht weiterhin aus
(abgegeben 30.09.23)
) bis zum 31.03.24 weiterhin warten
) danach beim Finanzamt nachfragen
Termin für Einzug Mitgliedsbeitrag
vorherige Ankündigung am 01 .03.24
aktuell 107 Mitglieder (incl. 2 vorliegenden Kündigungen)

SR

SR
SR
SR

01.03.24

15.04.24
15.03.24
01.03.24

3 Fördermittelbudget
2024

o wie 2023 4.500€ (in 3 Fördertöpfen ä 1.S00€)o Herr Kuchs benennt ldeen für möglichen künftigen
Fördermittel-Bedarf (siehe Punkte 5 und 6)

) deshalb sparsam haushalten

4 Vorbereitung MV
2024 (mit Wahl
des Vorstands)

a

a

a

a

Termin 08.04.24 um 19:00Uhr, Ort: Schule
Bereitschaftserklärung SR und AM liegt vor
CN hatte in Vorstandssitzung vom 13.11.23
bekanntgegeben, dass sie nicht böse ist, wenn für ihren
dritten Vorstandsposten ein Nachfolger gefunden wird.
Aus der neuen 5. Klasse hat Herr Dennis Venter seine
Bereitschaft erklärt, im künftigen Vorstand mitzuarbeiten
Bereitschaftserklärung Fr. Greulich steht aus ) Anfragea

a Unterlagen für Kassenprüferin vorbereiten (Jahr 2023)
Kassenbuch und An lagen zu Fr. Greulich brinqen

SR
AM
SR

29.02.24
29.02.24
08.03.24
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5 Aktuelles a erneut neuer Termin für Auszug GS:
06.05.24 (nach Ostern)

Schuljahr 2024125 - Kl. 9: Ausbildung FFW-Truppmann
r letzter Termin beider FFW Pillnitz (mit Stadt

Dresden) wurde durch OS abgesagt
. neuer Termin 21.03.24 14Uhr
. zu lösendes Problem:

Finanzierung der notwendigen ca. 600€ pro
Schutzausrüstung (Anzüge, Stiefel, Helme)

. mögliche Fördermittelwerden gesucht
Schuljahr 2024125 Kl. 7: Wöchentlicher Praxistag
aktueller Stand: 18 (!) Plätze in der Region
Aktion Schüler werben Schüler für künftige 5. Klassen

. Anerkennung für erfolgreiche Werbung wird nach
den Wnterferien entschieden, wenn erfolgreiche
Teilnehmer bekannt sind

a

a

a

6 Sonstiges a Schule hat seit dem Schuljahr 2022123 weniger GTA-
Gelder zur Verfügung

) Anfragen an den Förderverein werden steigen
Nach Auszug der GS besteht die Möglichkeit, weitere
Sch ülerspinde auEustellen.

) Möglichkeit für den Förderverein, in diese als
Eigentum zu investieren und dann jährlich
zu vermieten

zu lösendes Problem: Finanzierung

a

Unterschrift: gez. AM
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